

Aux Cinéastes, Ciné-débat



Mardi 24 novembre 20h

En octobre 2021, une succession de défaillances dans l'un des réacteurs de la Centrale du Tricastin conduit au premier accident nucléaire français. Suite aux retombées radioactives massives, la population est évacuée et la zone interdite d'accès.

Huit mois après, alors que les autorités veulent déjà tourner la page, habitant-e-s, évacué-e-s, scientifiques, journalistes, travailleurs de la filière nucléaire nous apportent un éclairage sur ce scénario d'accident plausible et sur ce futur possible. Ce film nous laisse imaginer quelles seraient les conséquences d'un tel drame sur nos vies, et nous questionne sur la civilisation que l'énergie nucléaire a façonnée.

En nous projetant un an après un accident nucléaire grave survenu en France, « **Retour à la Normale** » propose d'imaginer les conditions de vie dans lesquelles nous plongerions un tel événement et les questionnements qui en découleraient.

Initiative de Sortir du nucléaire 72, Alternatiba/ANV-COP21 et Greenpeace Le Mans

